

Burundi : Ciramunda est un "faux-rebelle et simple imposteur", dicit Bagaza

@rib News, 03/12/2010 Le Belgo-burundais Richard DELVAUX-CIRAMUNDA a annoncé mardi sur les ondes de la radio Africa n°1 qu'il est le patron d'une nouvelle rébellion au Burundi, mais plusieurs sources concordantes affirment qu'il s'agit d'un simple imposteur qui a trouvé le moyen de faire parler de lui. Il explique que de cette nouvelle rébellion au Burundi d'onommée « Front Patriotique de la Libération » avec sa branche politique d'onommée « Mouvement National Burundais », est de restaurer un Etat de Droit au Burundi.

Mais pour l'ex-président burundais Jean-Baptiste BAGAZA, cela ne devrait pas inquiéter le pouvoir en place à Bujumbura. « Nous savons qu'il est parmi les gens qui peuvent peu de choses », a déclaré le sénateur BAGAZA qui ajoute qu'il connaît bien ce « prétendu rebelle », comme il l'a lui-même dit. En effet, lors des négociations de paix d'Arusha (Tanzanie) Richard DELVAUX-CIRAMUNDA faisait partie des négociateurs pour le compte du parti PARENA de l'ancien chef d'Etat, au niveau de la troisième commission (paix et sécurité). Selon Jean Baptiste BAGAZA, Richard CIRAMUNDA a depuis adhéré au parti au pouvoir le Cndd-Fdd et risque d'être un instrument politique de ce même parti.

Ajoutant qu'au plan politique ou militaire, CIRAMUNDA n'est pas une meilleure adresse. L'armée burundaise d'existence d'une rébellion et parle d'une bande des bandits armés qui volent et tuent. « Richard CIRAMUNDA le connais ne peut, en aucun cas, être la tête d'une rébellion », a ajouté le porte-parole de l'armée burundaise colonel Gaspard BARATUZA. Des sources proches de sa famille disent que Richard DELVAUX-CIRAMUNDA, résidant en Belgique, est de père belge et de mère burundaise et qu'il n'a obtenu la nationalité burundaise que vers 2003 grâce à la nouvelle loi sur la double nationalité. Pour rappel, la Mission des Nations Unies en RD Congo (MONUC) vient de rendre public un rapport selon lequel des rebelles burundais sont en train de s'organiser dans l'Est de la RDC, une région frontalière du Burundi. Ce même rapport soulignait que c'est le président du FNL Agathon RWASA qui est la tête de cette nouvelle rébellion qui gagne aussi de la sympathie auprès des responsables militaires de l'Est du Congo. [MG]